

Forums pour les consommateurs

Prostitution pour Drogues.

Par Profil supprimé Posté le 17/03/2018 à 00h05

Bonjour,Bonsoir,tout dépend de l'heure à laquelle vous lisez ce message.

Je suis âgée de seulement quinze ans. Je suis tombée assez tôt dans les drogues,vers l'âge de treize.

Mes premières drogues n'étaient rien de grave. Je fumais le cannabis une fois par mois mais ce n'était vraiment pas régulier. Puis j'ai pris goût à ce que je ressentais. Je commençais à fumer de plus en plus en plus régulièrement une fois par semaine et maintenant je me retrouve à fumer plusieurs fois par semaines voir plusieurs fois par jour. Le problème est que je ne gagne pas d'argent pour financer ma consommation de drogue. Je me prostitue donc pour pouvoir payer mes drogues. Je ne sais pas pourquoi j'écris ceci ici et à quoi ça servira m'enfin.

Voilà.

2 réponses

Profil supprimé - 19/03/2018 à 08h59

Salut hématome.

J'ai aujourd'hui 25 ans. j'ai commencé à fumé à 18 ans jusqu'à mes 22 ans (et j'avais repris il y a quelque mois, j'ai ré arrêté..) mais lorsque que j'avais 21 et 22 ans, malgré mon travail, ma consommation était telle que je me suis prostituée.

Lorsque je fumais, mon appétit sexuel augmentait, alors je me disait que quitte à faire l'amour autant être payé.

Maintenant, je suis en couple et maman. Je repense souvent à cette période. Je n'ai pas eu de client méchant ou violent, mais malgré tout, je me sens sale de mettre vendu juste pour la défoncé... J'ai connu des clients de 30 ans de plus que moi. Mes tarifs était cher, alors ça rebutait certainement les pires clients.

Je peux comprendre ce que tu vies. Tu as posté ce message car tu a besoin d'en parler, où tu veux arrêter la prostitution voir arrêté de fumer ?

Dans tous les cas, ne te culpabilise pas, prend confiance en toi, et tu peux me parler si tu en a envie .

Moderateur - 19/03/2018 à 10h36

Bonjour hématome,

Merci pour votre message et soyez la bienvenue dans ce forum.

Si vous écrivez ici c'est très certainement parce que vous n'êtes pas satisfaite de cette situation et que vous ne savez plus trop où vous en êtes. Vous ne demandez pas explicitement d'aide mais vous tendez une perche "pour voir" et, comme le dit fort justement Azerty25, vous avez besoin d'en parler.

Alors à nouveau soyez la bienvenue. On ne vas pas vous juger pour ce que vous faites mais vous aider à éclaircir ce que vous voulez réellement pour vous.

Parlez à Azerty25 ici et si vous le souhaitez nous pouvons vous conseiller des lieux de consultation où vous pourrez être aidée à faire le point sur votre consommation et sur ce qui se passe.

N'hésitez pas à nous poser des questions ou à en dire un peu plus sur ce que vous voulez.

J'ai une question aussi pour vous, car vous n'en parlez pas dans votre message, quelle relation avez-vous avec vos parents et votre famille ? Je suppose qu'ils ne sont pas au courant mais s'intéressent-ils à ce que vous faites ? Pouvez-vous compter sur eux ?

Bien cordialement,

le modérateur.